

Hoy, en su intervención en el Pleno del Congreso

## **Álvarez de Toledo llama al Gobierno y a la comunidad internacional a no ser cómplices del régimen de Maduro: “Venezuela es hoy un inmenso campo de torturas”**

- La portavoz adjunta del GPP denuncia que “el abandono que sufren los demócratas venezolanos es una vergüenza internacional”
- “Acuso al Gobierno de España, que no solo ha ignorado la decisión de esta Cámara que el pasado 11 de septiembre, hace hoy tres meses, le instó a reconocer a Edmundo González como presidente electo de Venezuela, sino que ha despreciado la verdad recogida en las actas y la voluntad soberana de un pueblo hermano”, señala sobre las presidenciales del 28 de julio
- Acusa también a todos aquellos que “cierran los ojos, miran para otro lado o arrastran los pies frente a una tiranía desquiciada”
- “Venezuela es hoy un inmenso campo de torturas, una selva sin ley”, resalta, por lo que apela a la responsabilidad y a las conciencias de líderes y gobiernos democráticos internacionales, empezando por el español, “para que abandonen su indiferencia y su equidistancia, su cobardía y su complicidad” con el régimen de terror de Maduro
- “¿Qué más tiene que ocurrir para que el fin de la dictadura venezolana sea una prioridad en la Comunidad Internacional?”, pregunta
- Relata las torturas a más de 200 niños y adolescentes recogidas en los últimos informes de Naciones Unidas y de Amnistía Internacional, que reflejan “una ola de represión sin precedentes” tras las presidenciales de julio
- Recuerda también a los 16 españoles que continúan en cárceles *chavistas*, por los que el Gobierno no ha hecho nada
- Contesta a Zapatero, “el único que no ha reconocido la derrota de Maduro”. “Ayer dijo: *llevo casi 20 años intentando que esto no acabe en un enfrentamiento civil*. Falso, lleva 20 años corrompiendo la palabra diálogo al servicio de la dictadura y justificó las muertes y las torturas diciendo que Maduro ha ganado muchas elecciones. Todas fraudulentas. ¡Qué inmoralidad!”
- Solicita también el apoyo de los grupos parlamentarios del Congreso para que el Gobierno pida a la Corte Penal Internacional que dicte ya las órdenes de arresto contra Maduro y demás responsables de los crímenes de lesa humanidad perpetrados en Venezuela